

当面のスローガン

- 本年こそ「人権侵害救済法」を制定させよう！
- 狭山再審闘争の勝利をかちとろう！
- 続発する差別事件の糾弾を徹底しよう！



2016年度 部落解放・人権行政確立要求和歌山県民集会

主催 部落解放・人権行政確立要求和歌山県実行委員会
部落解放同盟和歌山県連合会



意義のある交渉をとあいさつする藤本哲史・執行委員長

た。その後、平見良太・県連書記次長から行動提起があり、赤松明秀・県実行委員会副会長が閉会あいさつをし、参加者は各会場にわかれ、部局別交渉をおこなつべきだ。

知事が基本要求7項目に関する回答を兼ねたあいさつをおこなった。下副知事は「同和問題の解決に資する法律案が国会で審議されている法律案が国会で審議されることは大変意義深いものであると考える。法律が成立し施行されたときは、法律の趣旨に沿って市町村等と連携してしっかりと周知する」とのべた。

副会長は「アメリカではトランプ大統領が誕生しようとしている。これまでの選挙での言動を思うと、今後の大統領としての発言、行動に注視しなければならない。現在、国会で審議されている『部落差別の解消の推進に関する法律案』(以

下「部落差別解消法」)が成立した際の行政の率先したとりくみを期待する」と述べた。つづいて、藤本哲史・県連執行委員長も新大統領となるトランプの人種・宗教差別的な発言が現実化することを許すことなく、「部落差別解消法」を

和歌山県民文化会館小ホールで11月14日、部落解放・人権行政確立要求和歌山県実行委員会(以下「県実行委員会」)、部落解放和歌山県共闘会議から400人が結集した。

全体会の冒頭、小林茂・副会長は「アメリカではトランプ大統領が誕生しようとしている。これまでの選挙での言動を思うと、今後の大統領としての発言、行動に注視しなければならない。現在、国会で審議されている『部落差別の解消の推進に関する法律案』(以

今国会で必ず成立させたいとのべ「今日は、一人ひとりの要求を大切にして、解放運動の前進に向けて交渉をするすすめでいいほしい」とあいさつした。つづいて、

宮本修作・県連書記長が基調提案をおこない、悪質な差別事件が続発するなか、「部落差別解消法」が人権行政確立の突破口になる、

県を代表して、下宏・副

就労問題について、同和

対策としての回答になつておらず、部落の青年が活用できる内容ではない。現状を具体的に(数字的にも)

把握したうえで、同和対策として、どのような対策をとれるか2次交渉に再度回答をもらう。

◆商工観光労働部

共同作業所について、

地主義を肯定

見も多い。漱石が生きた時代は、日本が日露戦争で勝利し、朝鮮半島や大陸への植民地支配を強めていた▼

漱石は「吾輩は猫である」のなかで名なしの猫をとおして、そんな日本人を揶揄嘲笑し、「三四郎」の登場人物に「滅びるね」と日本

の未来を予言させてい

る。漱石の思想性などをめぐつて研究者の間で議論になっており、「差別意識の持ち主」=植民地主義を肯定と評する意

思

の没

100年

にあた

る。

り

て

研

究

者

の間

で

議

論

になつてお

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お

り

て

お